
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 1er novembre 2022

Début de la réunion : 20h05

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Nicole Van Dijk, Mathieu
Martin-Leblanc, Hassan Safouhi, Cristina Sanchez, Patrycja Twardecka, Abdel Fateh Mertani, Andréa Macleod,
Kristin Berg, Mohamed Mamhoud, Amy Shafey, Luc Dupont, Bawa Noma, Ijab Khanafer-Larocque, Nathalie
Viens

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andréa ouvre la réunion en tant que vice-présidente.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andréa propose l’ordre du jour. Mme Nathalie propose des ajouts. Il faut ajouter un point pour la nomination
d’une présidente. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andréa propose. Andrée appuie. Tous en faveur.

4. Élection de la présidente
Mme Nathalie propose la procédure pour élire une présidente. Luc aimerait proposer Mathieu Leblanc.
Mathieu dit qu’il est très occupé et demande s’il y a d’autres propositions. Aucune. Mme Nathalie demande si
Mathieu accepte. Mathieu ne pense pas qu’il peut l’être. Andrée mentionne qu’elle peut prendre le rôle de
présidente mais sans organiser toutes les activités. Andréa mentionne qu’on devrait accepter l’offre d’Andrée.
Tout le monde en accord. Mme Nathalie mentionne qu’il faudra remplacer Andrée comme secrétaire. Hélène
mentionne qu’elle remplira ce rôle. Tous en faveur.

4. Mot du président
Rien à mentionner.

5. Rapport du trésorier
Luc mentionne qu’on a 6110$ dans le compte courant et 83 321,05$ dans le compte casino. Un peu d’argent
arrivera prochainement dans le compte courant. Si on paie les t-shirts avec le compte courant, ça utilisera une
grande partie de nos fonds dans ce compte.
Il est mentionné qu’on pourrait faire grandir le fonds de dotation, et penser à des idées pour recueillir des
fonds.
Andrée demande si Luc a le chèque de Gelato. Oui, il va l’apporter.

6. Affaires courantes
7.1 Retour sur la danse d’Halloween

Andrée mentionne que ça a été très l’fun et que les jeunes ont même dansé! :-) Merci à Vincent pour la
musique. Merci à Hassan qui a procuré un certificat cadeau qui a pu être donné comme prix, ce qui a été payé
de sa poche. Merci à tous ceux qui ont aidé.

7.2 Campagne de fonds de dotation
Andrée propose que la société double le montant reçu au fonds de dotation jusqu’à une valeur de 5000$. C’est
pour encourager les dons. Andrée propose, Luc appuie, tous en faveur. Est-ce que quelqu’un peut faire une
affiche pour faire de la publicité? Patrycja le fera.

7.3 Soirée Edmonton ski club (ESC)
Andrée a communiqué avec le ESC au sujet de la glissade. Elle a demandé s’il serait possible d’organiser une
soirée pour l’école. Ils feraient un prix de 8$ par enfant, et la société de parents pourrait fournir 4$. Il faut que
ce soit le mardi, mercredi, ou jeudi. Ce serait une bonne activité pour se retrouver et être dehors. Mme
Nathalie mentionne qu’il faut avoir des assurances responsabilités. Il y a une discussion à ce sujet. Il est



mentionné qu’on peut peut-être subventionner mais sans organiser. Andrée va demander plus d’infos au ESC.
Mme Nathalie suggère le jeudi 9 février parce qu’il n’y a pas d’école le lendemain. On pourra rediscuter de la
date.

7.4 Soirée cinéma
Mme Nathalie dit que le 2 décembre a été réservé pour une soirée cinéma. Andrée explique comment on
organisait les soirées cinéma auparavant. Si on veut que cet événement ait lieu, il faut quelqu’un pour
contacter la société Cinémagine et louer un film. Nicole dit qu’elle peut s’occuper de louer le film. Andrée va
envoyer les infos à Nicole. Il y a aussi une machine à popcorn au bureau de Nicole qui pourrait être disponible.
Luc mentionne qu’il y avait des problèmes avec le labtop lors de soirées précédentes. Cristina s’est portée
volontaire pour organiser. Mathieu pourra aussi apporter des portions de fruits.

7.5 Desserts d’hiver
Andrée demande à Mme Nathalie si on veut recommencer cette tradition d’avant covid. Mme Nathalie a prévu
les desserts d’hiver pour le 22 décembre. On en reparlera à la prochaine réunion.

7.6 Purdy’s
Andrée mentionne que la campagne Purdy’s va bien; elle n’est même pas encore lancée et c’est déjà bien
parti! Nicole a envoyé le lien à son travail et à ses amis. Si on fait tous pareil, ce sera très efficace. Les
commandes pourront être recueillies à l’école le 7 décembre; la livraison sera aussi possible. La vente sera
disponible jusqu’au 22 novembre pour avoir le temps de faire le tri et commander.

7.1 Dîners chauds
Mme Nathalie a eu une rencontre avec la FPFA. Le chef Louis est ouvert à offrir des dîners chauds aux deux
semaines à partir du 9 décembre. Il faut offrir deux bénévoles (avec vérification des antécédents judiciaires)
pour aider le chef, comptabiliser les demandes et l’argent. Les parents seraient requis entre 11h40 à 12h40
pour le service. Hélène se porte volontaire pour trier les demandes et l’argent. Le prix sera de 8$. La FPFA
paie son chef avec ce montant. Andrée demande si on a des assiettes, fourchettes, cuillères, couteaux; elle
nous avisera s’il manque quelque chose. On décide d’offrir quatre repas les 9 décembre, 23 décembre, 20
janvier et 3 février. Les élèves qui sont intéressés devront réserver.
Andrée demande à Hélène de demander à Adam son formulaire pour aller chercher des parents bénévoles.

7. Fermeture de l’assemblée à 21h49
Andrée propose la fermeture. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 6 décembre à 18h30, en virtuel.


